

# Mons. Jaime Fuentes, Obispo de Minas, en la Basílica de Guadalupe

En el día del Papa recordó desde México, la gracia de pertenecer a la Iglesia y presentó a la Virgen de Guadalupe peticiones de feligreses uruguayos.

04/07/2017

La imagen de la Virgen de Guadalupe, que desde 1531 recibe a sus hijos para dar consuelo, ánimo y

sostén, fue testigo de la Misa que Mons. Fuentes celebró junto al Obispo Auxiliar de Puebla.

Decenas de creyentes, en los días previos al viaje del Obispo le encomendaron peticiones que fueron rezadas con especial intención en dicha celebración.

Por su parte, Monseñor Fuentes presentó ante el altar oraciones por las vocaciones sacerdotales en Uruguay.

Mons. Fuentes afirmó que pertenecer a la Iglesia es el regalo más extraordinario que Dios hace a su pueblo. “Vivir en la Iglesia, tener el tesoro de sus enseñanzas y de sus Sacramentos, es algo absolutamente fuera de toda medida por lo que tenemos que estar agradecidos”.

Para ampliar información, [click aquí](#).

Haciendo click sobre la imagen de más abajo, pueden verse imágenes en directo desde la Basílica de Guadalupe. Las transmisiones se realizan todos los días entre las 8.00 y las 20.00 hora de México,

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/mons-jaime-fuentes-obispo-de-minas-en-la-basilica-de-guadalupe/> (12/02/2026)